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一 般 質 問 通 告 一 覧 
 

（令和６年１２月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 １２月２日（月） 

１ １０番 

養田 英雄 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 森林環境税と森林環境譲与税について 

①森林環境税について 

②森林環境譲与税の過年度の使途について 

③行田市県産木材活用促進支援事業補助金について 

２ 水城公園飲食施設出店者募集事業について 

 ①誘致の理由と進め方について 

 ②周辺部の影響について 

 ③スターバックスとヴェールカフェ及び市内中心部にある

民間カフェは共存できるのか。 

担当部長 ５０分 

２ １４番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前１０時３５分～ 

１ エコロジカルな行田づくり 

 ①市長の認識 

 ②ゼロカーボンシティの取組 

 ③ごみの減量化 

 ④森林環境税とウッドチェンジ 

 ⑤学校における環境教育 

 ⑥新たな国民運動「デコ活」 

２ さらに、こどもまんなかへ 

 ①いつでも行ける居場所 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

３ １番 

小林 淳一 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 障がい者福祉について 

 ①就労支援の充実（障がい者の経済面の自立）について 

 ②日常生活用具の給付について 

２ 国民健康保険制度の円滑な運営について 

 ①国民健康保険税率の見直しについて 

３ 子育て支援について 

①一時預かり事業の利用促進について 

担当部長 ４５分 

４ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 ２時００分～ 

１ 生活保護事業 

 ①ケースワーカーの現状について 

 ②子どもの学習支援事業について 

２ 教育行政 

 ①英語教育（ＡＬＴ事業と英語検定補助）について 

３ 公共施設の将来像 

 ①現在の計画と修繕・改修の判断について 

担当部長 ６０分 

５  ８番 

福島 ともお 議員 

※一問一答 

午後 ３時１５分～ 

１ 漫画、アニメ、ゲーム、映画を用いた観光について 

 ①漫画、アニメ、ゲーム、映画のさらなる活用について 

２ 重点対策外来種「ホテイアオイ」について 

 ①「ホテイアオイ」について 

 ②南小児童によるあおいの池への投げ込みについて 

（次ページに続く） 

担当部長 ４０分 
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 ３ 消防について 

①消防職員による不祥事の再発防止に関する調査報告書に

ついて 

 ②火災現場での消防職員による喫煙について 

  

質問日 １２月３日（火） 

６ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 地域公共交通について 

 ①乗合型オンデマンド交通市民説明会について 

 ②市内循環バスの一部廃止について 

２ 行田市公共施設マネジメント計画の見直しについて 

 ①第２期計画策定の進捗状況について 

 ②老人福祉センターの建て替えについて 

 ③公民館について 

３ 市の水道事業と料金について 

 ①今後の事業見込みと「行田市水道事業経営戦略」につい

て 

②県水値上げの影響と対応について 

担当部長 ６０分 

７ １５番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 災害に強いまちづくり 

 ①水害対策（忍川、星川等も含めて） 

 ②荒川の水害対策 

 ③水害時の避難所 

 ④避難所におけるトイレの改修（学校屋外及び体育館トイ

レ） 

 ⑤公共施設のエレベーター内に防災椅子の設置 

２ 各種施策 

 ①忍城おもてなし甲冑隊 

 ②水城公園東側園地のトイレ 

 ③ヴェールカフェの活用 

 ④ふるさと納税 

担当部長 ６０分 

８ １９番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ こどもの未来をつくる「行田市こども計画」 

 ①「行田市こども計画」について 

 ②重点施策の１つ「こどもの居場所づくり」について 

 ③基本施策の１つ「すべての子どもと若者への支援」の具

体的施策である「プレコンセプションケア」について 

２ 学校教育における思春期教育 

 ①プレコンセプションケアの協力的連携体制について 

３ 今後目指すべき子どもと多世代が集う多目的公園 

①現門井球場の今後について 

市長 

担当部長 

６０分 

９ ７番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 消滅可能性自治体の対策 

 ①自然減対策 

 ②社会減対策 

 ③市民への消滅可能性自治体脱却と周知 

（次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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  ２ 上尾道路・新大宮上尾道路計画に伴う道路整備 

 ①国道１７号バイパスと国道１２５号のアクセス 

３ スターバックス出店による対策 

 ①にぎわいの創出 

  

１０ ２番 

駒見 行彦 議員 

※一問一答 

午後 ３時３０分～ 

１ 市の地域防災に対する取組について 

 ①行田市地域防災計画の内容と取組について 

 ②自治会と行政の役割分担について 

 ③防災訓練のあり方について 

 ④防災倉庫について 

 ⑤防災活動に対する支援について 

担当部長 ４０分 

質問日 １２月４日（水） 

１１  ４番 

岩 﨑  彰 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 観光行政について 

 ①日本遺産「足袋蔵のまち行田」の認定継続について 

 ②旧荒井八郎商店について 

 ③「１００年フード フライ・ゼリーフライ」について 

担当部長 ４０分 

１２  ６番 

小 林  修 議員 

※一問一答 

午前１０時２５分～ 

１ 持続可能な都市基盤整備について 

 ①道路整備事業について 

 ②橋りょう長寿命化修繕計画について 

 ③河川の治水機能の向上について 

２ 安心で安全に暮らせるまちづくりについて 

 ①防災意識の啓発について 

担当部長 ６０分 

１３ ５番 

村田 清治 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 福祉行政について 

 ①生活保護の実態について 

２ 環境問題について 

 ①特定自動車部品のヤード問題について 

担当部長 ６０分 

１４  ３番 

新  諒 平 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ ふるさと納税を生かしたまちづくりについて 

 ①行田市のふるさと納税の現況と見通しについて 

 ②ふるさと納税を活用した地域内経済の循環について 

 ③ふるさと納税を活用した移住施策について 

 ④ふるさと納税の行政内の位置づけについて 

担当部長 ４５分 

１５ ９番 

小野寺 貴男 議員 

※一問一答 

午後 ３時１５分～ 

１ 古代蓮の里について 

 ①蓮の花について 

②行田タワー等の施設管理、運営、防犯について 

③古代蓮の里の隠れた魅力について 

２ 自治体交流について 

 ①自治体交流の価値や可能性について 

担当部長 ４０分 

質問日 １２月６日（金） 

１６ １１番 

大 屋  彰 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市民の安心・安全のために 

 ①自転車用ヘルメット購入費補助について 

 ②行田市洪水浸水対策について 

２ 婚活・結婚支援について 

 ①婚活支援について 

 ②結婚支援について 

担当部長 ４０分 
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１７ １８番 

木 村  博 議員 

※一問一答 

午前１０時２５分～ 

１ ＧＩＧＡスクール端末の更新について 

 ①ＧＩＧＡスクール端末の処理全般について 

２ 学校施設の老朽化対策・防災機能強化について 

 ①学校施設の老朽化対策・防災機能強化の推進について 

３ 感震ブレーカーについて 

 ①感震ブレーカーの普及について 

担当部長 ６０分 

 


